

Lederpolster in modernen Cabrios wie dem aktuellen BMW 3er oder Audi A5 sind mit besonderen Farbpigmenten behandelt, die die Sonnenstrahlung reflektieren, anstatt sie zu absorbieren. Durch eine Infrarotkamera würden diese Polster nicht wie gewöhnlich schwarz, sondern weiß aussehen. Diese Behandlung soll die Aufheizung der Sitze und eine Ausbleichung der Polster deutlich reduzieren. Nachteil: Risse oder sonstige Beschädigungen können nicht auf herkömmliche Art repariert werden. Das Leder darf außerdem nicht mit handelsüblichen Pflegemitteln behandelt werden, da diese die Pigmente abdecken und so die hitzeabsorbierende Eigenschaft stören. Inzwischen wurde jedoch eine spezielle Reparaturtechnik entwickelt; so ist die Firma Autoblitz-Mayer (Tel. 0 71 95-13 54 64, [www.autoblitz-mayer.de](http://www.autoblitz-mayer.de)) in 71409 Schwaikheim der erste offizielle Reparaturbetrieb für diese besondere Lederart.